

*Cuba félicite Oclae à l'occasion
de l'anniversaire de sa fondation*

57

años de fundación de la



ORGANIZACION CONTINENTAL LATINOMERICANA Y CARIBENA DE ESTUDIANTES

La Havane, 11 août (RHC) La première secrétaire du Comité National de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba (UJC), Aylín Álvarez García a félicité vendredi l'Organisation Continentale des Étudiants d'Amérique Latine et des Caraïbes (Oclae) à l'occasion du 57ème anniversaire de sa fondation.

Dans son profil Twitter, Mme Álvarez García a rappelé les débuts de l'organisation, à l'initiative du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

"Depuis lors, l'Oclae s'est battue et a maintenu en vie l'unité et l'intégration du mouvement étudiant latino-américain et caribéen", a déclaré le leader de la jeunesse cubaine.

Sur le même réseau social, l'UJC a félicité les membres de cette organisation, qui a été créée avec le défi de continuer à être l'organe de mobilisation et de coordination des luttes anti-impérialistes du mouvement étudiant dans la région.

La Fédération cubaine des étudiants de l'enseignement secondaire (FEEM) s'est jointe aux félicitations qui, dans un tweet, ont fait référence aux 57 ans d'histoire, de résistance et d'unité de l'Oclae, qui représente la conviction socialiste et de gauche des organisations étudiantes de la région.

L'Oclae est née le 11 août 1966 par accord du IVe Congrès des étudiants latino-américains, tenu à La Havane, en tant qu'organe de mobilisation et de coordination des luttes anti-impérialistes du mouvement étudiant en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Aujourd'hui, l'organisation regroupe plus de 38 fédérations étudiantes de 23 pays, représentant plus de 100 millions d'étudiants de niveau secondaire, universitaire et postuniversitaire (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331103-cuba-felicite-oclae-a-loccasion-de-lanniversaire-de-sa-fondation>



Radio Habana Cuba